

EL LARGO DUELO

Publicado por: Alejandro Guardiola

Publicado el : 29-3-2024 12:57:17

El poeta y su perrita

Barcelona ::: España

29/03/2024

EL LARGO DUELO

La pena que preside el largo duelo
de ver tantos niños sin piedad ajusticiados
por culpa de aquel que calla y otorga
levanta la mano, y dice, no he sido
El hambre se pasea por los hospitales
los niños se mueren, se mueren de hambre
el mundo habla mucho y nada consigue
y las bombas sin pausa que siguen cayendo
Y piensa sin miedo que no habrá justicia
pues sigue amparado por los poderosos
al cielo le emplazo con todas las causas
y al que le protege, también, que le siga
De nada valdrán las miles de misas
pues las penas del alma al cielo le llegan
y es tanta la barbarie que sigue mostrando
que la iglesia no podrá quitarle su llanto
Mirad esos niños ya tan esqueleticos
yaciendo en la cama, muriendo de hambre
o en tierra tirados porque no hay camastros
mirad esas madres implorandole al cielo
La justicia divina observa impasible
la condena está escrita, el perdón imposible
y el demonio contento se frota las manos
esperando que llegue el cliente imposible
Pues tiene reservada su propia justicia
justicia de fuego, la condena eterna
no importa que pasen, que corran los años
porque al final la muerte a todos nos llega
Aún es tiempo de parar ese baño
de sangre y de fuego que a tantos consume
detén las bombas y reza conmigo
pidiéndole perdón a un Dios impasible